



DECLARACIÓN

Los Ministerios Públicos de la Asociación Iberoamericana de Ministerios Públicos (AIAMP), condenan de manera vehemente el homicidio del Fiscal ecuatoriano, César Byron Suárez Pilay, adscrito a la Unidad Especializada en Investigaciones contra la Delincuencia Organizada Transnacional de la Provincia de Guayas, Ecuador, ocurrido el 17 de enero del presente año en la ciudad de Guayaquil.

Frente a los lamentables y repudiables hechos acontecidos, extienden las más sentidas condolencias a la familia del Fiscal Suárez y a sus colegas, y expresan su solidaridad con la Fiscalía General del Estado del Ecuador y con su titular, la Fiscal General, Diana Salazar Méndez, al tiempo que deploran los actos que pretenden amedrentar a los fiscales para entorpecer el curso de las investigaciones y menoscabar la autonomía e independencia de la administración de justicia.

Asimismo, renuevan el compromiso de continuar trabajando arduamente por la protección y seguridad de los fiscales y funcionarios de los Ministerios Públicos de Iberoamérica.

Enero de 2024